



友と共に明日を拓く

Make Your Dreams Come True



総合学科発表会

■ 1月27日(土)兵庫県立三木東高等学校 第18回総合学科発表会が三木市文化会館にて行われました。今年度は4年ぶりに三木市文化会館で実施することができました。

この発表会は本校で学ぶ多様な授業の1年間の成果を、ステージや展示により発表するものです。課題研究やキャリア探究Ⅰ・Ⅱの各年次代表者による発表、韓国語や中国語のスピーチ、福祉の実演など多彩でした。また今年度は発展的統合予定の三木北高校と吉川高校にも参加していただきました。

会場準備から当日の運営まで、キャリアスタッフや発表生徒が活躍し、とても見応えのある発表会となりました。



QRコード →



ステージ発表



展示発表

本校の特色ある授業から

■ 台湾の高校（嘉義県協同第一高級中学）とWeb交流
1月10日(水)、3年次の中国語の授業でWeb交流を行いました。本校から中国語で自己紹介、日本で人気のある台湾の人、モノなどの紹介をし、台湾の歌を歌いました。台湾側からは、台湾の観光地、食べ物、音楽について英語で発表がありました。

本校生徒が歌った曲は台湾で今、人気がある歌らしく、一緒に歌うことができました。台湾にも臭豆腐が苦手な人はいる、ということが分かるなど、興味深い交流になりました。



■ 手作りPOPで本の紹介

1年次が国語の課題で作成したPOPを使用した図書紹介コーナーが図書館にできました。切り絵などの工夫をしているPOPや手描きの温かさが伝わるPOPばかりで、そのPOPを読んで本を借りる生徒もいます。



■ 出前福祉講座【社会福祉基礎】

1月30日(火)と2月5日(月)、出前福祉講座として三木市社会福祉協議会の方から、社会福祉協議会の役割や三木市の具体的な取り組み、介護保険制度のしくみ利用する方法や利用料の計算などを学びました。



■ アントレプレナー 大豆ミートの試食会

2月4日(日)アントレプレナーの受講生徒が、コープこうべ緑が丘店で自分たちで考えた「大豆ミートを使った試食会」を来店したお客様に行いました。

お客様には大好評で、「おいしい」、「おもしろいアイデア」、「大豆ミートってわからない」など感想をいただき、参加した生徒はとてもうれしうでした。



3年次生を囲む会（先輩からのアドバイス）

■ 1月31日(水)6時間目、49回生の5名を招き、2年次の生徒に向けて「3年次生を囲む会」を開催しました。5名それぞれが、自分の進路先を決めた理由や時期、高校時代での勉強に取り組む姿勢などを具体的な話を交えながら話をしてくれました。2年次の生徒は、皆真剣な眼差しで、メモを取りながら先輩の話に聞き入っていました。最後には、積極的に2年次より先輩への質問する姿も見られました。3年次を目前に控えた生徒たちが今後、先輩方からのアドバイスを参考に、自分の進路実現に向けて努力してほしいと思います。

